



## Se sacan la foto Noroña y Norma Piña

**La presidenta** de la Suprema Corte, Norma Piña, y el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, encabezaron la ceremonia para conmemorar los 200 años de la Cámara Alta.

Previo al acto protocolario, la ministra y el senador tuvieron una reunión en la que acordaron reestablecer el diálogo sobre la Reforma Judicial, cuyas leyes secundarias comenzarán a discutirse hoy.

"Simplemente digo que hay comunicación, un acuerdo de mantener el diálogo y eso me parece muy importante", comentó Fernández Noroña. **Rafael Ramírez**



ROMINA SOLÍS